



RRSS.

EL SINIESTRO SE INICIÓ CERCA DE LAS 20:00 HORAS DEL SÁBADO.

Incendio en Forestal Alto dejó ocho damnificados: uno es adulto mayor

Un voraz incendio que destruyó por completo una vivienda de material ligero y que dejó a otra con daños parciales en su estructura, se registró poco antes de las 20:00 horas de este sábado 7 de junio en calle Voltaire, en la población Las Palmeras, en Forestal Alto, Viña del Mar. Pese a la violencia y la rapidez de las llamas, no hubo personas lesionadas, ni civiles ni Bomberos.

De acuerdo a información proporcionada por el tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar, Héctor Cáceres, cerca de las 19:40 horas fueron despachadas al lugar de la emergencia cuatro unidades estructurales.

“Al momento de la llegada de las unidades se quemaba una casa completamente en toda su estructura, por lo cual Bomberos tuvo que trabajar arduamente para controlar que no se propagara a otras viviendas. Producto del incendio, resultó una vivienda destruida por completo y una afectada por fuego en una de sus paredes”, detalló el tercer comandante viñamarino.

Cáceres añadió que “se registró un total de ocho personas damnificadas, con dos familias (...). Además, confirmó que el Departamento de Investigación de Incendios del Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar, está evaluando y revisando las posibles causas de este incendio.

90

años tiene el damnificado adulto mayor. Desde el municipio dijeron que el área social se puso en contacto.

Además de Bomberos llegó al lugar funcionarios de Carabineros y municipales, de Gestión de Riesgo de Desastres.

El teniente coronel de la Prefectura de Viña del Mar, Pedro Zapata, detalló que “personal de la subcomisaría Forestal acudió a un llamado producto de un incendio que estaba en un terreno (...)” y que “en este hecho no hay lesionados”.

Según información proporcionada por la presidenta de la Junta de Vecinos Las Palmeras, Beatriz Arredondo, entre los damnificados se encuentra un adulto mayor de 90 años, quien es el dueño de casa de la vivienda destruida en su totalidad.

“Es autovalente, pero está muy afectado emocionalmente”, enfatizó la dirigente.

Desde el municipio aseguraron que “la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) activó su intervención social, con el objetivo de apoyar a los propietarios y residentes afectados, gestionando las ayudas sociales correspondientes que se entregan en este tipo de emergencias”. ☀